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EL QUE QUIERA SER MAYOR 

Mateo 20:25-28 

A veces cuando llegamos a la iglesia vemos a quienes están en una plataforma, pero no vemos a quienes 

están sirviendo. Por lo general nos enfocamos más en lo popular que lo poco conocido. Cuando he entrado 

en una iglesia casi siempre recuerdo el pastor, pero pocas veces a aquellos quienes están sirviendo, con 

esto no quiero decir que el pastor o apóstol de una casa sea el ser más importante de la humanidad, sino 

que a veces menospreciamos a los servidores. 

Por esto vemos que cuando la mamá de Juan y Santiago se acerca a Jesús es para pedirle que deje que 

sus hijos se sienten a su diestra. A veces somos un poco codiciosos y queremos llegar al lugar principal, 

para que todos nos vean y nos sintamos reconocidos y vistos por los demás, pero créanme que es uno de 

los lugares donde más compromiso y vida integra tienes que llevar. 

Llegar a ser mayor solo para ser vistos no es el objetivo principal, sino llegar a servir, es uno de los lugares 

donde más uno muere a sí mismo, como a tu descanso, tu privacidad, tu tiempo de ocio y todas esas cosas, 

vemos como muchos quieren ser presidentes solo para estar al mando de un país, pero no para ayudar al 

país. 

Yo aquí inventando, creo y esto es solo una suposición de lo que sucedió en el tras cámara de esta escena, 

que Juan y Santiago vieron que tenían mucha afinidad con Jesús y viendo las probabilidades de que el reino 

era algo bastante serio, pensaron que podían gobernar con mucha facilidad, se limitaron a ver un solo lado 

de la historia, por lo que le dijeron a su mamá o ella los habrá escuchado hablar que querían sentarse al 

lado de Jesús. 

Jesús tan bello y tan sabio les respondió con v.22, a lo que ellos respondieron que podían y después de la 

resurrección de Cristo es cuando Santiago muere como mártir. Por eso pendiente cuando Dios pide algo y 

tú crees que es muy superficial y tiene mucho significado. 

Los mismos discípulos de Jesús empezaron a codiciar una posición con Jesús. 

APLAUSO PARA QUE EMPIECEN A QUITARLE LAS COSAS AL REY. 

Aun cuando ellos no podían llegar a esa posición porque así Papá no lo había dispuesto, quisieron quitarle 

la capa, el báculo y la corona. Lo chimbo de todo esto es que a veces nos ponemos así, como vemos que 

los pastores o lideres aparecen en la fotografía y conocen a los populares, o empezamos a preguntarnos 

¿si yo ya fui lanzado por que no ponen como líder? ¿por qué me limitan a un solo lugar? Yo puedo hacer 

mucho más, puedo hacerlo mejor que todos ellos, yo tengo llamado a liderazgo. Y estos mis amigos es un 

lugar terrible, empezar a codiciar lo que tienen los demás está muy mal, así lo prohibió Dios cuando dijo que 

codiciaran la mujer de su prójimo. 

El punto está en que la codicia nos puede llevar a hacer cosas que no están bien, como empezar a juzgar y 

criticar o chismear, y poco a poco quieren ir cambiando de posición, sin que Dios te dé “play”. No crean que 

Dios se olvida de lo que Él ha diseñado para ustedes, de los dones y talentos que hay en ustedes. No es 

cuando yo quiera sino cuando Dios así lo disponga porque sus ahora son diferentes a los míos. 

Cuando en el v.25 se refiere a enseñorearse es del griego katakurieuo, que se refiere a dominar, controlar, 

subyugar, creo que esto sucede a menudo cuando queremos liderar complaciéndonos a nosotros y nos a 

Dios, como si nosotros fueses algo para querer subyugar a los discípulos, y debo confesar que hasta yo he 

caído en esto, cuando estás en el liderazgo tenemos una línea muy delgada entre ayudar y confrontar a 

alguien y querer controlar a los demás, nosotros no somos quien para cambiar a la gente, ni a nuestra pareja, 

ni a nuestra familia, porque si no caemos en la codicia de querer hacerlo mejor que ellos. 

Luego en el v.28 habla de que Jesús vino a servir, se refiere al griego diakoneo, que significa servir como 

amigo, anfitrión o maestro, la misma palabra ministro significa servidor, es decir, que todos somos  
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servidores, el apóstol es un servidor, la profeta lo es y así somos todos, servimos hasta que me duela todo 

el cuerpo, el que quiera ser mayor entonces que sirva. 

Y justo cuando usurpamos el lugar que no nos corresponde o aun no lo es porque aun necesitamos un poco 

más de horno, es cuando llega el rey. 

APLAUSO PARA QUE EL REY VUELVA A TOMAR SU LUGAR. 

Que tiene que venir abruptamente a decirte epa deja de soñarla y ponte a servir, porque Jesús lo dijo más 

entre vosotros NO será así, nosotros no estamos aquí para salir en las fotografías de los más grandes 

congresos o de las más grandes evangelizaciones, estamos aquí para que Dios sea el que vea nuestro 

trabajo, sin que nos pongan una alfombra roja o nos llamen a los premios de la academia, queremos que 

Dios vea que luchamos a diario para que el reino sea expandido y dejemos de codiciar el puesto que tienen 

los demás. 

Cuando yo llegué a la fiscalía lo primero que pensé era que quería ser fiscal, pero al pasar del tiempo me di 

cuenta de la realidad y cambie de manera de pensar, si me gustaría llegar a ser fiscal algún día, pero la 

realidad es otra. 

Entendí que el mejor trabajo es el que hacemos cuando nadie nos ve, cuando viene alguien y te da las 

gracias por haberlo ayudado sin que tu esperes el reconocimiento del pastor para que te sientas bien, 

entendí que cuando hago un trabajo por amor y no por obligación o porque simplemente no tengo más nada 

que hacer es cuando elevamos una ofrenda agradable a Dios. 

Hermano si alguien sufre en la vida cristiana son los pastores, pero serán recompensados por el Príncipe 

de los Pastores, nuestro amado y señor Jesucristo. 

Recuerden que siempre debemos servir para Dios nos vea. Si lo tenemos a Él lo tenemos todo y que mejor 

manera de tener a la eternidad viviendo en nuestro ser que sirviendo y dando de gracia lo que de gracia 

hemos recibido. 
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